

# Alcemos la voz en contra de la corrupción

Quiero platicarles una historia. He pasado por situaciones familiares y económicas muy difíciles pero basta de hablar de mi. Hoy quiero hablarles sobre mi mamá y como enfrentó la corrupción.

Este es un tema muy delicado y siento que me estoy metiendo en la boca del lobo pero comenzaré contándoles una historia, probablemente no sea la historia más dramática, pero si aprendí mucho de esto que viví.

Mi mamá es una de las personas que más admiro, ella maneja sola todos los gastos económicos en mi casa, de mis dos hermanos y de mi perrita Lola que es como una hija para mi. Mi mamá tiene una fábrica de muebles y creo que le va bastante bien pero también posee unos locales los cuales se los renta a otras empresas para así generar más ingresos. Todo esto comenzó cuando llegó un “negocio” de hamburguesas que buscaba rentar uno de los locales de mi mamá. Para no alargarnos el cuento resulta que este negocio no es del todo un “restaurante” sino que son unos señores que manejan dinero ilegalmente.

Esta gente estaba armada y pues se puede decir que tienen mucho poder, así que decidieron dejar de pagar la renta y quedarse con el local y los de a lado, lo cual afectó económicamente mucho a mi familia. Esto implicó no salir de vacaciones, y nos tuvimos que poner más límites económicamente. Intentamos de todo para recuperar los locales, les cortaron la luz y ellos decidieron pagarles un “moche” (soborno) a la empresa de luz.

Después de demandar a esta “empresa” para que nos regresaran los locales, el gobierno se tardó mucho y esto si lo vi con mis propios ojos. Las personas que se encargaban de recibir los casos estaban sentados en sus escritorios con una pila de papeles enfrente de ellos, los pies arriba del escritorio mientras se fumaban un cigarrillo. Así que para que la demanda pasara teníamos que esperar muchos meses y no porque haya muchos casos sino porque esta gente no trabaja. Entre más pasaba el tiempo más sufríamos mi familia y yo, buscando reducir todos los gastos. Finalmente, la demanda pasó aunque todavía hay varios problemas que aún no se logran resolver.

El mensaje que quiero dejar es que probablemente haya gente que forma parte del gobierno de México que no trabaja, o que se roban dinero que pertenece a otra gente y no se dan

cuenta de a cuántas familias perjudican. Claro que también hay políticos que no son corruptos. Les voy a dar un ejemplo que muchos se podrán relacionar: Probablemente de chiquitos se robaron un dulce pero a la mayoría nuestros padres nos regañan y nos hacen regresarlo para aprender la lección pero cuanta gente hay que sus padres no les dicen nada o sus padres no están allí para ellos. Puedes pensar que un dulce no es nada pero al tener 3 años un dulce es de las cosas que más valoras y en cambio cuando tienes 30 el dinero es lo que más valoras. Aquí la pregunta es: que vamos a terminar robando?

Creo que sería un poco tonto hablar de esto sin siquiera dar una posible solución. Mi maestra de historia siempre me dice que Mexico tiene un sistema de gobierno hermoso pero el problema es la gente que lo maneja erróneamente.

Pienso que la mejor solución es hacer que el gobierno de Mexico viva y trabaje en un ambiente competitivo, así querrán destacarse entre ellos y hacer bien su trabajo.